

ABSTRAK

Dilla Afniza Aldawiyah : PENGARUH PENDAPATAN OPERASIONAL DAN PENDAPATAN NON OPERASIONAL TERHADAP LABA TAHUN BERJALAN PADA PT. BPRS INSAN CITA ARTHA JAYA PERIODE 2015-2017.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh Pendapatan Operasional dan Pendapatan Non Operasional terhadap Laba Tahun Berjalan pada BPRS Insan Artha Jaya. Adanya hubungan antara Pendapatan Operasional dan Pendapatan Non Operasional terhadap Laba Tahun Berjalan dikarenakan Pendapatan Operasional dan Pendapatan Non Operasional merupakan salah satu usaha bank usaha BPRS dalam menjalankan kegiatan usahanya. Meningkatnya pendapatan maka akan mempengaruhi tingkat Laba Tahun Berjalan yang diperoleh.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui perkembangan Pendapatan Operasional dan Pendapatan Non Operasional terhadap Laba Tahun Berjalan secara simultan pada PT. BPRS Insan Cita Artha Jaya periode 2015-2017.

Pendapatan Operasional dan Pendapatan Non Operasional adalah kegiatan BPRS dalam menghimpun dana dari masyarakat untuk menjalankan kegiatan operasionalnya. Laba merupakan selisih antara seluruh pendapatan di kurangi beban-beban.

Metode penelitian yang digunakan yaitu metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Alat uji statistik yang digunakan yaitu dengan analisis Deskriptif, Analisis Kuantitatif, Analisis Regresi, Analisis Korelasi, Analisis Koefisien Determinasi, Analisis Uji Hipotesis. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data laporan keuangan publikasi Triwulan PT BPRS Insan Cita Artha Jaya periode 2015-2017.

Berdasarkan hasil pengujian hipotesis Pendapatan Operasional terhadap Laba Tahun Berjalan menunjukkan hasil sebesar sebesar 76,5% dengan H_a diterima dan H_0 ditolak yang artinya secara parsial terdapat pengaruh yang signifikan antara variabel independen Pendapatan Operasional terhadap Laba Tahun Berjalan pada PT. BPRS Insan Cita Artha Jaya periode 2015-2017.

Hasil pengujian hipotesis Pendapatan Non Operasional terhadap Laba Tahun Berjalan menunjukkan hasil sebesar sebesar 83,9% dengan H_a diterima dan H_0 ditolak yang artinya secara parsial terdapat pengaruh yang signifikan antara variabel independen Pendapatan Non Operasional terhadap Laba Tahun Berjalan pada PT. BPRS Insan Cita Artha Jaya periode 2015-2017.

Hasil pengujian hipotesis Pendapatan Operasional dan Pendapatan Non Operasional terhadap Laba Tahun Berjalan menunjukkan hasil sebesar sebesar 88,4% dengan H_a diterima dan H_0 ditolak yang artinya secara simultan terdapat pengaruh yang signifikan antara variabel independen Pendapatan Operasional dan Pendapatan Non Operasional terhadap Laba Tahun Berjalan pada PT. BPRS Insan Cita Artha Jaya periode 2015-2017.

Kata Kunci: Pendapatan Operasional, Pendapatan Non Operasional dan Laba Tahun Berjalan.